

Junto a otras personalidades, en carta pública

Styron contra pena de muerte

Personalidades nacionales e internacionales firmaron una carta pública contra la aplicación de la pena de muerte en Chile a presos políticos. La misiva está siendo difundida por familiares de los procesados, en el marco de una campaña contra la pena capital que culmina este jueves.

Entre los firmantes, figuran el escritor norteamericano William Styron (quien visitó recientemente Chile junto al dramaturgo Arthur Miller) el escritor uruguayo Eduardo Galeano, el dirigente sindical Moisés Labraña, los políticos Juan Gutiérrez y Clodomiro Almeyda, y el pintor Nemesio Antúnez.

La carta explica además la situación de los condenados a muerte en primera instancia Jorge Parma, Hu-

go Marchant y Carlos Araneda, por quienes se presentó una "defensa política" ante la Corte Marcial el 26 de mayo, tribunal que en los 60 días siguientes debe resolver si ratifica el castigo.

Por lo tanto, se señala, "hoy estamos ante un deber y un compromiso ineludible, da la magnitud y la urgencia que tiene la vida de un hombre, un preso político, un combatiente del pueblo".

Fuera de los tres ya mencionados, existen otros doce reos con petición de pena de muerte en el país, por los cuales se han realizado numerosas gestiones tanto en el país como en el extranjero para que dicha condena sea permitida por presidio perpetuo y para que se les otorgue asilo político.

Styron contra de pena de muerte. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Styron contra de pena de muerte. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)